

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Nouveau partenariat entre la Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska et le Club de Soccer le Mondial de Rivière-du-Loup

Saint-Alexandre-de-Kamouraska, le 15 avril 2024 – La Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska est ravie de collaborer avec le Club de Soccer le Mondial de Rivière-du-Loup pour la saison estivale 2024.

Face à l'engouement croissant pour le soccer, la Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska s'associe à l'expertise du Club le Mondial de Rivière-du-Loup pour dynamiser les activités de soccer sur son territoire. Cette nouvelle collaboration vise à enrichir l'offre actuelle, notamment avec la présence d'un entraîneur du Club sur place durant les séances, en prolongeant la durée de la saison, ainsi qu'en offrant aux jeunes la possibilité de participer à des matchs et à d'autres activités.

Le Directeur technique au Mondial, Julien Goguel, est très heureux et fier de la confiance qu'accorde la Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska au club cet été. Il espère que les joueurs et les joueuses éprouveront beaucoup de plaisir à venir les retrouver sur les terrains de soccer. Après Saint-Pascal en 2023, Saint-Alexandre vient compléter une offre logique.

Les inscriptions pour les activités de soccer à Saint-Alexandre-de-Kamouraska se dérouleront le mercredi 8 mai à 20 h sur la plateforme d'inscriptions de la municipalité.

La municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska et le Club le Mondial de Rivière-du-Loup sont convaincus que cette nouvelle collaboration jouera un rôle majeur dans la promotion du soccer au sein de la communauté locale et de la région du Kamouraska.

-30-

Source : Marie-Christine Perron,
Directrice du loisir, des parcs et de la vie communautaire
Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska
loisirs@stalexkamouraska.com
418-495-2440, poste 225